



09.07.2021

Neue Fassade

Unser Jakob-Junker-Haus erstrahlt in neuem Glanz.



Wir freuen uns, dass wir die Fassade unseres über 40 Jahren alten Gebäudes erneuern konnten.

Dank einer professionellen Malerfirma wurde unserem Haus ein freundlicher neuer Anstrich verliehen, so dass das Gebäude wieder ein schönes Aushängeschild unserer Arbeit in Hamburg Groß Borstel ist.

Wir danken allen Bewohnern und Mitarbeitenden für Ihr Verständnis für alle kurzfristigen Einschränkungen während der Arbeiten!